

いろいろな秋をみんなで楽しんでいます!

2022年10月号 うさぎ組

感触遊び 小麦粉で粘土を作ってあそびました。



きもちいいね

お家で見たこと ある!



お水入れるとどうなるの?

パンみたい



そして…こんな遊びが始まりました!





「いらっしゃいませ」「何パンがいいですか?」と、お店には美味しそうなパンがたくさん並びました。子どもたちの声を受け止めながら遊びに繋げ、みんなで楽しんでいきたいと思っています。

葉っぱっていろんな色があるんだね

登園途中に拾いプレゼントしてくれた葉っぱが、 かごいっぱいに集まりました。「赤色見つけた!」 「黄色と緑色ある。」

葉っぱを手にし、色の変化を楽しんでいます。 そこで…こんな遊びを楽しみました。





いろんな色の葉っぱが たくさんできたね。

いろんな経験を通して、心も体もぐんと成長する秋。一つ一つの活動に友だちとの関わりや、楽しい会話、たくさんの笑顔が見られました。秋ならではの経験を楽しんでいこうと思います。

うんとこしょ!どっこいしょ! 大きなお芋が取れました。



みんなで ひっぱれ!





お芋ほり 楽しかった! たくさん取れ たよ!